

L'EXAMEN PERIODIQUE UNIVERSEL  
13ème Session : Algérie  
Intervention de la Turquie

Madame la Présidente,

Nous voudrions souhaiter une chaleureuse bienvenue à la délégation d'Algérie et nous la remercions pour la qualité et la clarté de son rapport national.

L'Algérie est un pays avec lequel nous avons des relations profondes d'amitié et de fraternité, basées sur un passé et un héritage culturel commun.

La Turquie salue la tenue des élections législatives pour l'Assemblée Populaire Nationale qui se sont déroulées dans une atmosphère pacifique et sereine. Nous profitons de cette occasion pour rappeler que six experts turcs ont participé à la Mission d'observation électorale de l'Organisation de la Coopération Islamique.

Nous souhaitons que les résultats des élections contribuent au bonheur et à l'avancée du peuple algérien ami et frère.

Nous considérons que le renforcement du rôle de la femme est important pour l'établissement et la préservation de la démocratie dans toute société. A cet égard, nous saluons le nombre élevé de femmes élues lors de ces dernières élections en Algérie.

Dans cet esprit, La Turquie souhaite recommander à l'Algérie de :

- Continuer les efforts destinés à accroître le rôle de la femme dans la société,
- Prendre les mesures nécessaires en vue de développer un environnement social propice au renforcement de la société civile, en particulier, par l'ouverture de nouvelles voies destinées à refléter les attentes de la jeunesse aux structures et processus socio-économiques,
- Poursuivre le processus de réforme et de transformation conformément aux aspirations du peuple algérien frère,

Et

- Renforcer les mécanismes existant pour combattre la corruption.

Nous voudrions enfin réitérer notre détermination à coopérer dans un esprit d'amitié avec l'Algérie dans tous les domaines possibles ainsi qu'à soutenir ses efforts de réforme.

Je vous remercie Madame la Présidente.